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Le transport maritime constitue un enjeu crucial au niveau communautaire. L’UE a donc participé au processus de négo-
ciation de la CTM, dans la limite de ses compétences, mais avec la volonté de promouvoir à une vision commune de cette 
convention. Au stade de l’application de la CTM, l’UE a pris l’initiative d’encourager sa ratification par les Etats membres. 
La Commission s’est par ailleurs attachée à faire évoluer et à enrichir les normes communautaires sectorielles en cher-
chant à intégrer les dispositions les plus pertinentes de la convention en droit communautaire.
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ABSTRACT

Maritime transport is an important issue for the European Union. The EU has participated in the negotiation process of 
the MLC, within the framework set by the treaties, but with the desire to promote a common understanding of the ins-
trument. On the implementation of the MLC, the EU has taken the initiative to encourage its ratification by the Member 
States. The Commission is also committed to change and enrich the community sector standards, incorporating the most 
relevant provisions of the Convention into EU law.
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